

Primer foro del Frente Amplio por México: aspirantes a candidatura debaten su visión del país



El proceso del Frente Amplio por México para elegir a su candidato a la presidencia avanzó a su segunda etapa: el foro "Visiones de México: diagnóstico y mirada a futuro", donde Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes, Santiago Creel y Xóchitl Gálvez, aspirantes que superaron el filtro de reunir 150 mil firmas, responderán a la pregunta ¿cómo es el país que merecemos?

El diálogo se realizará hoy a las 17:00 horas en el hotel Fiesta Inn y, además de presentar una visión de país, los participantes abundarán en quiénes son, qué advierten en el país y qué les preocupa, además de abordar los temas límites y contrapesos al poder y la necesidad de un proceso para la reconciliación nacional.

El foro tendrá una duración de hora y media y se dividirá en cuatro bloques, cada uno lo arrancará un aspirante diferente: el exsecretario de Turismo, Enrique de la Madrid, inaugurará el foro al haber obtenido el primer turno en el sorteo para definir las participaciones; el segundo bloque será inaugurado por senadora priista Beatriz Paredes; el tercero por el diputado Santiago Creel y el último la senadora panista Xóchitl Galvez.

Cada aspirante podrá hablar por cinco minutos en cada bloque y sus intervenciones serán moderadas por los comunicadores Gabriela Juárez y Manuel López San Martín, de acuerdo con Alejandra Latapí, integrante del Comité Organizador del Frente Amplio por México.

https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/primer-foro-del-frente-amplio-por-mexico-aspirantes-a-candidatura-debaten-su-vision-del-pais-10518276.html